

飛躍の年に～7日、アセンブリ～

新年を迎え、気持ちを新たにして7日(火)全校アセンブリを行い、その後普通授業を始めました。校長先生の訓示では、夏目漱石の「真面目に考えよ。誠実に語れ。摯実に行え。汝の現今に播く種は、やがて汝の収べき未来となって現るべし」という文章を例にし、新しい年を迎えて、将来の自分のために今、真面目に考え、誠実に、地道に行動して頑張ってもらいたいとエールが送られました。

また、3年生に対しては直前に迫った大学入試センター試験を始めとして、私立大学入試、国公立大学前期・後期入試が続く、今が正念場、3年間の集大成の時でもあります。日々の授業で培った基礎・基本を大切に最後まであきらめずがんばりぬいてほしいと激励しました。



～18・19日大学入試センター試験～

本校を会場にして今年も大学入試センター試験が行われました。心の中に熱い闘志と決意を秘めて受験生の皆さんが次々と校門をくぐり、各試験教室に向かって行きました。本校では3年生のほとんどが受験し、20日(月)に自己採点を行い、その結果をもとに今まで検討してきた資料も用いて、25日(土)26日(日)の両日に保護者の方とともに、担任の先生と進路説明会で話し合っ、国公立大学出願校を決定します。後期入試終了の3月下旬まで3年間の学習の総決算の日々が続きます。がんばれ向陽生!



全力疾走～校内マラソン大会～

28日(火)に第68回マラソン大会を実施しました。紀三井寺公園陸上競技場の外周を周回する男子7.0km、女子4.7kmのマラソンコースを午後からの悪天候を想定し、約1kmを縮小して行われました。生徒はそれぞれの限界に挑みながら全力疾走し、陸上競技場のトラックに元気に戻ってきました。競技場周辺でも保護者の皆さんや教員が暖かい声援をおくり、参加者全員が完走することができました。ゴールでは走りきった達成感から来る生徒たちのすがすがしい笑顔が印象的でした。



30日(木)には体育館で表彰式を行い、優勝者とともに男女各上位10名が全校生徒の前で表彰されました。



した。

～SSH先端科学講座(科学英語)～

31日(金)理化学研究所研究科モカイ・ジャン氏(中国)を講師にお招きし、「アルツハイマーの治療研究」について講演をしていただきました。外国人研究者による海外での最先端の研究を英語で聞くことにより、語学力はもちろんのこと、研究への関心・国際的な視野を広めることを目的として行っています。予定の時間を延長される程の熱弁をいただき、生徒たちにとって非常に有意義な科学英語となりました。

★2月の主な予定★

- | | | | |
|------------|-------------|-----------------|---------------|
| ◎ 週例テスト | 5日(水)数学 | ◎ SSH成果発表会代休日 | 12日(水) |
| ◎ 土曜講座 | 1日・8日(土) | ◎ 1・2年第5回定期考査発表 | 13日(木) |
| ◎ 第10回校門指導 | 3日(月)～7日(金) | ◎ 1・2年第5回定期考査 | 20日(木)～27日(木) |
| ◎ SSH成果発表会 | 11日(火) | ◎ 卒業式予定 | 28日(金) |